

芳賀南小学校だより

http://schit.net/eshagaminami/ TEL:678-7373 FAX:678-1234 NO. 11 3月号

校長室から

2月28日には、卒業生を送る会を校庭で実施し、その後は、感染症対策として2回に分けて演劇鑑賞会(ジャングルブック)を行いました。「夢団」の皆様には、1回分の料金で2回の講演をしていただきました。また、そのために早朝ンたがでは、本校職員とともに準備を行い、昼食もに変調をしていただきましていただきました。感謝の限りです。大迫力の演技に児童は感動していました。

卒業式を控え、在校生各学年の教室には、卒業生への感謝の言葉が飾られています。下級生にとっては、登下校や仲良し班での活動でお世話になった6年生と間もなくお別れとなります。14日には予行を行い、その後、6年生手縫いの雑巾をいただきました。学校と在校生の心がピカピカになるように使いたいと思います。18日には、希望を胸に笑顔で温かくするで、保護者と教職員で温かく祝福したいと思います。感染症対策とし













て、1年生から4年生は教室でリモートによる式への参加とし、5年生が会場で参加します。式終了後は、全校児童と職員で卒業生の巣立ちを祝いたいと思います。

朝会 3/2 (水)

まず、3月3日の耳の日について話しました。数字の3が耳の形に似ていることから、世界的にもワールド・ヒアリング・デーと呼ばれ、耳を大切にしようとする記念日です。大音量の音楽などを毎日聞き続けると耳によくないことを伝えました。

続いて、2月に行われた北京オリンピックでの日本人選手の活躍について話しました。メダルを獲得した選手や涙を流した選手など、たくさんのドラマがありましたが、その中でカーリング女子ロコソラーレについて話しました。ロコソラーレの選手は、予選最終戦で敗れたスイスと準決勝を戦う前に、「私たちの最大のアドバンテージは、他のチームよりたくさんのミスをしたことだ。」と話していました。たくさんのミスをしてきたので、少しのミスで驚かなかったり、ミスを修正したりすることができるようになったわけです。児童には、「失敗は成功の母」と言われるように、失敗を恐れることなく、チャレンジすることの大切さを伝えました。



6年生卒業奉仕作業

6年生が卒業奉仕作業を行いました。 6年間通った芳賀南小への感謝の気持ち を、精一杯清掃することで表しました。 教職員とも協力し、普段はなかなか手が 届かない場所を一生懸命に清掃しました。 6年生が無駄なおしゃべりもせず、黙々 と清掃する姿には感動しました。おかげ で、学校が見違えるほどきれいになりま した。6年生のみなさん、ありがとうご ざいました。









社会科校外学習 3年2/15(火) 4年2/22(火)

3年生は、社会科の「町のうつりかわり」の学習で、町の総合情報館に行ってきました。情報館の方の話を聞いたり、昔の道具や昔の芳賀町の写真を見たりして、時代が進むにつれて暮らしが便利になっていることを感じながら学習していました。

4年生は、社会科の「焼き物をつくるまち」の学習で、益子町の城内坂を散策し、陶芸美術館と濱田庄司邸を見学しました。また、共販センターでは、絵付け体験も行いました。作品ができあがってくるのが楽しみですね。









表彰

※3/24に授与するものも含みます。

☆書初中央展金賞 5年 菊内かなえ

☆芳賀地方書初展優良賞 1年 砂賀琴心 3年 阿久津誉 荒井優花

5年 鈴木胡來 6年 田中李実

☆県理科研究中央展覧会最優秀賞 5年 綱川夏規 優秀賞 1年 砂賀琴心

☆芳賀地区理科研究展覧会優秀賞 1年 砂賀琴心 5年 綱川夏規

優良賞 2年 菅谷宗司 土井光翼 6年 野田拓真

☆下野教育美術展絵画の部銀賞 5年 阿部香里奈 版画の部銀賞 6年 菅谷碧杜

☆健康優良児 6年 菅谷碧杜 直井琉莉

☆「ごはん・お米とわたし」作文図画コンクール図画部門銀賞 2年 小野瀬敦大

☆芳賀町ジェンダー川柳コンクール 最優秀賞 6年 髙尾正宗

☆校長特別賞 6年 酒井樹 菅谷碧杜 若桝果歩 沼田魁晟

5年 浅山楓夏 小山律 坂下綾音 水沼遥希

4年 伊藤紗愛姫 山崎健伸 荒井楓兼 関谷瞳

3年 髙木菜奈 森咲恵 大根田麗乃 若桝渉太

2年 酒井優希 平石纏 持田葵 阿久津仁

☆優秀児童生徒県大会での優勝者(フットサル) 6年 菅谷碧杜

☆優秀児童生徒学力優秀者 6年 沼田魁晟 菅谷樹季

☆優秀児童生徒文化活動優秀者(理科展覧会) 5年 綱川夏規

